

Des lycéens s'engagent pour l'avenir du monde

LUXEMBOURG - La
Chambre de commerce
accueille les ateliers de
réflexion de lycéens du
monde entier.

Et si les jeunes détenaient la clé? Voici le pari de l'International School of Luxembourg (ISL), qui a lancé en 2003 un réseau mondial entre différentes écoles, traitant des questions internationales et de l'avenir de la planète. Depuis jeudi se tient à la Chambre de commerce la conférence annuelle, avec «Favoriser une meilleure équité» comme thème.

Plus de 300 lycéens du monde entier (États-Unis, Europe, Chine...) se sont réunis pour débattre, proposer et présenter les travaux menés par chaque école durant l'an-



Les lycéens de l'ISL font partie de la quarantaine d'écoles qui participent aux conférences depuis jeudi et jusqu'à samedi.

née. Au programme, la biodiversité, la malnutrition ou encore l'égalité hommes-femmes. Des paroles, des paroles... Mais, pas seulement. «Nous avons mobilisé des fonds en organisant des soirées, en vendant des livres. Il y a également eu des collectes et le sponsoring d'un club de basket», explique Jane Powell, professeur à l'ISL. L'élément essentiel de cette ambition tient à l'initiative des élèves. Eux-mêmes ont choisi les actions à mener et coordonné les projets. Ce qui entraîne forcément un gain en expérience non négligeable. Plus que des idées, aussi ingénieuses soient-elles, ce type de démarche peut amener à responsabiliser les lycéens dans leurs emplois futurs. Ce sera déjà une première victoire...

Thomas Holzer